



BR-Fernsehen: Gipfeltreffen am Hochfelln

Beitrag

Nach gut 20 Jahren hat sich Werner Schmidbauer mit seinem Gast, dem Schauspieler Andreas Geiss, wieder auf den Weg zum Hochfelln gemacht. Für die Sendung „Gipfeltreffen“ des Bayerischen Fernsehens war er mit einem siebenköpfigen Team im gesamten Hochfellngebiet unterwegs.

Die erste Sendung vor 20 Jahren wurde mit Schwester Theodolinde von den Adelholzener Alpenquellen auch am Hochfelln gedreht. Beide Aufnahmen wurden von Wolfgang Helldobler dem Leiter der Tourist-Information Bergen betreut. Helldobler freute sich sehr, Werner Schmidbauer mit seinem Gast wieder am Hochfelln begrüßen zu dürfen. Die Sendung wird im nächsten Jahr ausgestrahlt.

Bericht und Fotos: Tourist-Information Bergen



BIKE SALE  **bikePARK**
SÄMMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Bayerischer Rundfunk
2. Gipfeltreffen
3. Hochfelln